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Langenhagen       Politik zum Anfassen e.V.                 25. September 2019 
 
Einladung  
 
zur fiktiven Sitzung des Rates im Planspiel Kinderrat 
 

 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

 

II. A N T R Ä G E 

1. Antrag der Fraktion Die coolen kids zu Ausbau der Straßen 

2. Antrag der Fraktion Döner/ Pizza zu Mehr Hundewiesen 

3. Antrag der Fraktion Die Welt-Politiker zu Besserer Zoo 

4. Antrag der Fraktion Hannover 96 zu Am Freitag nur drei Stunden Unterricht. 

5. Antrag der Fraktion Die coolen kids zu Mehr Bäume 

6. Antrag der Fraktion Döner/ Pizza zu neue Schuleinrichtung 

7. Antrag der Fraktion Die Welt-Politiker zu Handy in der Schule 

8. Antrag der Fraktion Hannover 96 zu Elektronische Tafeln 

9. Antrag der Fraktion Die coolen kids zu mehr Mülleimer 

10. Antrag der Fraktion Döner/ Pizza zu Obdachlosenheim 

11. Antrag der Fraktion Die Welt-Politiker zu Längere Pausen 

12. Antrag der Fraktion Hannover 96 zu Mit Tablets in der Schule arbeiten  

13. Antrag der Fraktion Die coolen kids zu Mehr Schwimmbäder und Freibäder 

14. Antrag der Fraktion Döner/ Pizza zu Supermarkt ohne Plastik 

15. Antrag der Fraktion Die Welt-Politiker zu Weniger Plastik 

16. Antrag der Fraktion Hannover 96 zu Süßigkeitenautomaten 
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1 Fraktion „Die coolen kids“ zum Thema: Ausbau der Straßen 
 Der Kinderrat möge beschließen, dass Der Kinderrat möge 

beschließen, dass es breitere Straßen und breitere Bürgersteige 
gibt. Es soll außerdem auch mehr Zebrastreifen geben. 

 Begründung: Zebrastreifen und mehr Ampeln sind für uns Kinder sicherer 
und wir möchten breitere Straßen und breitere Bürgersteige, damit es nicht 
so eng ist. Es ist besser, wenn die Straßen breiter sind, weil man besser 
Rettungsgassen bilden kann. 

 Ja: 27 Nein: 9 Enthaltung: 0 Ergebnis: Ja 
 Änderungen: - 
  

  

2 Fraktion „Döner/ Pizza“ zum Thema: Mehr Hundewiesen 
 Der Kinderrat möge beschließen, dass Der Kinderrat möge 

beschließen, dass es mehr Hunde wiesen gibt. 
 Begründung: Damit die Hunde mehr Auslauf haben. 
 Ja: 26 Nein: 8 Enthaltung: 2 Ergebnis: Ja 
 Änderungen: Einzäunung der Hindewiesen (31/5/0) Angenommen 
  

  

3 Fraktion „Die Welt-Politiker“ zum Thema: Besserer Zoo 
 Der Kinderrat möge beschließen, dass Der Kinderrat möge 

beschließen, dass die Tiere im Zoo mehr Platz im Gehege haben 
und besser behandelt werden. 

 Begründung: Weil, die Tiere mehr Auslauf und Freiheit brauchen. 
 Ja: 33 Nein: 1 Enthaltung: 2 Ergebnis: Ja  
 Änderungen: Aufforderung an Zoo 
  

  

4 
Fraktion „Hannover 96“ zum Thema: Am Freitag nur drei Stunden 
Unterricht. 

 Der Kinderrat möge beschließen, dass Der Kinderrat möge 
beschließen, dass es am Freitag nur drei Stunden Unterricht geben 
soll. 

 Begründung: Wir wollen nur drei Stunden Unterricht am Freitag, weil alle 
anderen Tage sehr anstrengend sind und das ist eine gute Abwechselung 
wäre. 

 Ja: 24 Nein: 12 Enthaltung: 0 Ergebnis: Ja 
 Änderungen: - 
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5 Fraktion „Die coolen kids“ zum Thema: Mehr Bäume 
 Der Kinderrat möge beschließen, dass Der Kinderrat möge 

beschließen, dass mehr Bäume in Langenhagen angepflanzt 
werden. Wir wollen mehr Bäume vor der Schule, in unseren Straßen 
und in Parks (Kletterbäume). 

 Begründung: Bäume produzieren Sauerstoff zum Atmen. Auch 
Kletterbäume sind wichtig für uns zum klettern. 

 Ja: 33 Nein: 3 Enthaltung: 0 Ergebnis: Ja 
 Änderungen: - 
  

  

6 Fraktion „Döner/ Pizza“ zum Thema: neue Schuleinrichtung 
 Der Kinderrat möge beschließen, dass Der Kinderrat möge 

beschließen, dass es neue Tische und neue Stühle an unserer 
Schule gibt. 

 Begründung: Weil, die Stühle und Tische schon alt und kaputt sind. Damit 
keine Unfälle durch Stühle passieren. 

 Ja: 31 Nein: 4 Enthaltung: 1 Ergebnis: Ja 
 Änderungen: - 
  

  

7 Fraktion „Die Welt-Politiker“ zum Thema: Handy in der Schule 
 Der Kinderrat möge beschließen, dass Der Kinderrat möge 

beschließen, dass man ab der vierten Klasse Handys in den Pausen 
benutzen darf. 

 Begründung: Weil die Lehrer immer Handys benutzen und wir das auch 
können wollen. Dann können wir regelmäßig unseren Eltern und Freunden 
schreiben. 

 Ja: 24 Nein: 12 Enthaltung: 0 Ergebnis: Ja 
 Änderungen: - 
  

  

8 Fraktion „Hannover 96“ zum Thema: Elektronische Tafeln 
 Der Kinderrat möge beschließen, dass Der Kinderrat möge 

beschließen, dass es elektronische Tafeln in den Schulen gibt. 
 Begründung: Weil Kreide teuer ist, weil wir dann hier in unserer Klasse 

Filme gucken können und dann nicht in den Computerraum gehen 
müssen.  

 Ja: 33 Nein: 3 Enthaltung: 0 Ergebnis: Ja 
 Änderungen: - 
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9 Fraktion „Die coolen kids“ zum Thema: mehr Mülleimer 
 Der Kinderrat möge beschließen, dass Der Kinderrat möge 

beschließen, dass alle 200 m ein Mülleimer gebaut wird. 
 Begründung: Da es zu wenig Mülleimer gibt, kommt es zu 

Umweltverschmutzung, da viele Menschen ihren Müll auf den 
Bodenwerfen. 

 Ja: 36 Nein: 0 Enthaltung: 0 Ergebnis: Ja 
 Änderungen: - 
  

  

10 Fraktion „Döner/ Pizza“ zum Thema: Obdachlosenheim 
 Der Kinderrat möge beschließen, dass Der Kinderrat möge 

beschließen, dass ein Obdachlosenheim in Hannover gebaut wird. 
(Trinken, Essen, Duschen, Betten) 

 Begründung: Damit die Obdachlosen nicht auf dem Boden schlafen 
müssen, sondern in einem Bett und damit die Menschenrechte nicht 
verletzt werden. 

 Ja: 33 Nein: 0 Enthaltung: 3 Ergebnis: Ja 
 Änderungen: Aufforderung an Hannover 
  

  

11 Fraktion „Die Welt-Politiker“ zum Thema: Längere Pausen 
 Der Kinderrat möge beschließen, dass Der Kinderrat möge 

beschließen, dass unsere Pausen verlängert werden. Wir denken, 
dass 45 Minuten besser sind. 

 Begründung: Die jetzigen Pausen sind zu kurz. Bei längeren Pausen sind 
wir auch konzentrierter im Unterricht. 

 Ja: 10 Nein: 23 Enthaltung: 3 Ergebnis: Nein 
 Änderungen: - 
  

  

12 Fraktion „Hannover 96“ zum Thema: Mit Tablets in der Schule arbeiten  
 Der Kinderrat möge beschließen, dass Der Kinderrat möge 

beschließen, dass es Tablets in der Schule gibt. 
 Begründung: Weil wir später im Leben vielleicht mit Computern arbeiten 

möchten. 
 Ja: 30 Nein: 3 Enthaltung: 0 Ergebnis: Ja 
 Änderungen: - 
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13 
Fraktion „Die coolen kids“ zum Thema: Mehr Schwimmbäder und 
Freibäder 

 Der Kinderrat möge beschließen, dass Der Kinderrat möge 
beschließen, dass wir mehr Schwimmbäder oder Freibäder in der 
Region haben können.  

 Begründung: Mehr Kinder können schwimmen lernen und die Badegäste 
haben mehr Spaß, denn wenn wir mehr Schwimmbäder haben dann gibt 
es mehr Platz zum Schwimmen. Man findet außerdem neue Freunde beim 
Schwimmen. 

 Ja: 27 Nein: 7 Enthaltung: 2 Ergebnis: Ja 
 Änderungen: Aufforderung an Hannover 
  

  

14 Fraktion „Döner/ Pizza“ zum Thema: Supermarkt ohne Plastik 
 Der Kinderrat möge beschließen, dass Der kinderrat möge 

beschließen, dass ein Supermarkt der kein Plastik verwendet in 
Langenhagen gebaut wird. 

 Begründung: Um die Welt zu schützen und damit die Supermärkte die 
Plastik verkaufen pleite gehen und schließen müssen. Für en besseres 
Klima. 

 Ja: 33 Nein: 1 Enthaltung: 2 Ergebnis: Ja 
 Änderungen: Einwirken auf Supermärkte bezüglich Plastikverzicht 
  

  

15 Fraktion „Die Welt-Politiker“ zum Thema: Weniger Plastik 
 Der Kinderrat möge beschließen, dass Der Kinderrat möge 

beschließen, dass die Schulen weniger Plastik verwenden. Diese 
Regel gilt für jede Schule in Langenhagen. 

 Begründung: Weil durch das Plastig Tiere sterben und wegen des 
Klimawandels 

 Ja: 32 Nein: 0 Enthaltung: 4 Ergebnis: Ja 
 Änderungen: Auffoderung an Schulen 
  

  

16 Fraktion „Hannover 96“ zum Thema: Süßigkeitenautomaten 
 Der Kinderrat möge beschließen, dass Der Kinderrat möge 

beschließen, dass es Süßigkeitenautomat vor der Schule gibt und, 
dass die Süßigkeiten kostenlos sind.  

 Begründung: Weil es viel zu teuer ist, aber sie trotzdem sehr lecker 
schmecken. 

 Ja: 31 Nein: 5 Enthaltung: 0 Ergebnis: Ja 
 Änderungen: - 
  

  

 


